

# Pandemia también tumbó de su árbol a la iguana de **Ecopetrol**, ¡y qué descalabro!

Aunque obtuvo un beneficio neto de 133.000 millones de pesos en el primer trimestre del año, esto supone una caída del 95,2 % frente al mismo periodo del 2019.

**Economía** 12/05/2020 — Tiempo de lectura: 4 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR



Facebook: **Ecopetrol**

## TEMAS RELACIONADOS:

**ECOPETROL**

“Vimos el impacto de la caída de los precios del **petróleo** sumado a la pandemia de COVID-19 en los resultados del primer trimestre”, dijo este lunes el presidente de la compañía, Felipe Bayón.

Hace un año, la ganancia fue de 2,7 billones de pesos, mientras que el beneficio trimestral antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones (Ebitda) fue de 5,3 billones de pesos, un 28,5 % menos que en el mismo periodo del año pasado.

“El Ebitda tuvo una caída en su gran mayoría causada por esa caída dramática de los precios”, afirmó Bayón, quien explicó que **Ecopetrol** hizo su presupuesto para este año calculando un precio de 57 dólares para el barril de crudo tipo Brent, de referencia para Colombia, pero el promedio en el trimestre fue de 51 dólares.

El presidente de **Ecopetrol** explicó que la empresa hizo un ajuste contable de un billón de pesos en su beneficio, como previsión ante un “entorno retador”. Sin ese ajuste la utilidad neta habría sido mayor, de 1,1 billones de pesos: “Dado el cambio dramático en las condiciones de mercado hicimos este gasto por ‘impairment’ de más de un billón de pesos porque consideramos que las condiciones de deterioro de los mercados lo requerían”, añadió sobre ese ajuste contable que, según dijo, es más común hacerlo a final de año.

## TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



**Ecopetrol** aprieta cinturón por coronavirus y afectará empleos de empresas de servicios



Petro lanza esta idea para reemplazar a Avianca y lo 'atterrizan' con un mapa de Colombia



No hay derecho que esta pandemia deje ganadores a bancos y clavado al pueblo: L.C. Vélez



Aunque no lo crea, Pablo Escobar también gastaba sus millones de dólares en estas 6 cosas

Según Bayón, “en términos de expectativas, el segundo y tercer trimestre del año van a ser mucho más duros, muy complicados” porque hay una “destrucción de demanda” de combustibles a nivel mundial por la crisis económica causada por la pandemia de coronavirus.

El presidente de **Ecopetrol** afirmó que el mercado del crudo está “en medio de una crisis que no tiene precedentes” en la que predomina la incertidumbre y por eso su previsión de que los próximos dos trimestres serán más difíciles. “Lo que empezó como una crisis en términos de participación de mercado (de los países productores) llevó a una caída dramática de los precios al final del periodo” y a eso se suma “la crisis causada por la pandemia de COVID-19”, por lo cual “se está consumiendo mucho menos crudo del que históricamente se ha refinado” añadió.

Bayón aseguró que la empresa puede tener una producción sostenible con un precio del crudo de 30 dólares por barril para colocarlo en los mercados asiáticos y de Estados Unidos.

En el primer trimestre, la producción promedio de **Ecopetrol** fue de 735.000 barriles diarios, es decir, 7.000 barriles más que entre enero y marzo de 2019, “pese a eventos de orden público y al inicio del deterioro en el entorno de mercado”.

La refinación de crudo en el trimestre fue de 345.000 barriles diarios, ligeramente inferior a los 351.000 del periodo comparado, proceso que, según dijo, estuvo afectado, especialmente en marzo, “por la abrupta caída de la demanda de sus principales productos, como consecuencia del COVID-19”. “Hemos tenido que ajustar la carga de las refinerías” porque “hay una caída dramática en la demanda”, subrayó.



SIGUENOS EN GOOGLE NEWS Y CONVIERTE A PULZO EN TU FUENTE DE NOTICIAS FAVORITA



Seguir

## Fuentes consultadas

- EFE



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

## TE PUEDE INTERESAR:

“Han gastado el dinero público en fabricar su imagen”: acusación de Vélez

“Cada vez que el presidente abre la boca, sale más gente a la calle”: Claudia López

Aparece video (guardado) que probaría que Pablo Escobar quiso matar a Alvaro Uribe

Revelan detalles de cómo serán las clases en colegios de Bogotá, después de cuarentena

## VIDEO DESTACADO

Así fue el vuelo y la 'bienvenida' que dieron a 247 colombianos que llegaron de Nueva York



MÁS VIDEOS



D1 revela cuánto subieron sus ventas en cuarentena y anuncia una novedad sobre sus locales



Así va la devolución del IVA en Colombia; contado en 9 puntos

SIGUE LEYENDO

# Intrépido joven atravesó el mundo disfrazado de empleado de aeropuerto para ver a su novia

El estadounidense, de 20 años, viajó desde Washington (Estados Unidos) hasta Frankfurt, en Alemania, pero lastimosamente para él no logró su cometido.

**Mundo**

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR



| Getty

## TEMAS RELACIONADOS: